

# Communiqué de presse

## *Pour diffusion immédiate*

### LE POINT SUR LA COVID-19 EN OUTAOUAIS

**Gatineau, le 24 mars 2020** – Le CISSS de l'Outaouais confirme aujourd'hui 12 cas de la Covid-19 dans la région en secteur urbain. La direction de la Santé publique amorce, pour chacun des cas, des enquêtes rigoureuses afin d'établir les contacts de chacune de ces personnes. L'établissement est mobilisé afin de continuer la lutte contre la propagation de la Covid-19 en Outaouais.

Jusqu'à maintenant, 1 480 tests de dépistage ont été effectués et 586 sont en attente de résultats. Nous remercions le personnel de la clinique désignée Covid-19 qui effectue tous les jours un grand volume de tests et sont d'un appui important dans la gestion pandémique pour le CISSS de l'Outaouais.

L'établissement tient aussi à rassurer ses employés durant cette crise pandémique. Nous comprenons que certains d'entre eux ont des inquiétudes face aux risques associés à la Covid-19. Le CISSS de l'Outaouais prend toutes les mesures nécessaires afin d'assurer leur protection et un soutien durant cette période. En effet, une présence 24 h sur 24 d'un professionnel ou d'un gestionnaire sera assurée afin de les supporter durant cette crise.

Pour en savoir davantage sur le coronavirus, la population est invitée à consulter : [quebec.ca/coronavirus](http://quebec.ca/coronavirus).

Les personnes ayant des préoccupations en lien avec le COVID-19 peuvent contacter Services Québec à la ligne d'information suivante : 819-644-4545.

-30-

**Pour plus de renseignements :**

**Marie-Pier Després**

Agente d'information – Relations médias

Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais

07.relations\_medias@ssss.gouv.qc.ca

Téléphone : 819 966-6583